

Ahoi ihr Piraten!

Wochenrückblick vom 20.01. bis 24.01.2020

Bei den Zwergen konnte im Alltag gut beobachtet werden, welches Thema momentan die meisten Kinder interessiert. Deshalb wurde das in unserem Morgenkreis auch angesprochen, um zu schauen, ob das denn stimmte. Schnell war klar: Die Zwerge wollten sich intensiv mit dem Thema „Piraten“ auseinandersetzen. Ideen und Fragen wurden auf ein Plakat aufgeschrieben, damit diese nicht in Vergessenheit gerieten.



Kinder haben das Recht, an allen sie betreffenden Entscheidungen entsprechend ihrem Entwicklungsstand beteiligt zu werden. Das Kind beteiligt sich z.B. an Entscheidungen, die sein Leben in der Einrichtung betreffen. Es entwickelt die Bereitschaft Verantwortung zu übernehmen und seine Lebens- und sozialen Nahräume aktiv mitzugestalten.